



TICAD – Conférence ministérielle en 2018



<Session plénière de la Réunion ministérielle de la TICAD>

Le Gouvernement du Japon a organisé la **Réunion Ministérielle de la TICAD**, du 6 au 7 octobre 2018 à Tokyo, en partenariat avec ses co-organisateur. Destinée à préparer la TICAD 7, cette réunion présidée par S.E.M. Taro KONO, Ministre des Affaires étrangères du Japon, a réuni 52 pays africains et près de 2 100 délégués venus des pays partenaires, des organisations internationales et régionales, de la société civile et du secteur privé.

S.E.M. Aurélien AGBENONCI, Ministre des Affaires Etrangères et de la Coopération, à la tête d'une délégation béninoise, a pris part aux travaux de ladite réunion.

